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Acta 23 / O7B.

En la ciudad de 
^tlántida, 

siendo el primer día del mcs de agosto dc dos mil veintitrés, a las
19:00hs, se reúne el Concejo Municipal en sesión orllinaria. Preside clSr. Alcalde Gustavo
González, ocupan rus bancas la S¡a. Concejal Adria¡a dc Sosa y Ios Sres. üoncejales luan Díaz,
Danicl López y William Ilermolén. Se encuentran en sala ias Sras. Concejales Leticia Barrios,
Mariela Carvallo y Marina Báez y los Sres. Ccncejales Luis'frujillo y Íernando Outeda.
Se mociona sesionar en régimen de Co¡risión General para rccibir a las Sras. Adriana funcai y
Karina Conzález en .epresentación de l¿r Comlsión por la Memoria Reciente de Atlántida.
La Sra. Adriana Juncal procede a la lectura de la carta qLre es entregada al Concejo Municipaly
en ella se deja constancia de las actividades que la Comisión vicnc realizando en el ma¡co de la
conmemo¡ación de los cincuenta años iei Golpe de Istad.. Infornran de la insta]ación de la
fotogalería a .ielo abierto, agradeciendo además a l¡ Cu¿drilla d,.l Munrcjpio y a
Acondicionamiento Urbano por la tarea realizaoa. Froponen la in¡uguracón de la misma con
fotos de Aurelio González, fotógrafb emblemático que ha documentado con sus imágenes la
historia reciente desde los años cincuenta, ádemás, proponen la presentación de su últmo
libro en el Centro de tsarrio Atlántida erL ia misma jornada, el sábado cinco de agosto. Solicitan
préstamo de autoamplificado y micrófono, uso de Centro dc Barrio Atiá¡tida para la
presentación dei libro y la cafetera. Entregan la not¿ y trípticl) con infolmación sobre la galería
y la obra de Aurelio Conzález y explicitan que la Conisión iiene previstas por lo menos dos
mueslras anuales allí, pero además, el espacio quedd abierto a muesn'as propuestas por
estudiantes u organizaciones que trabajen la temática. Con lodo Io informado, el Sr. Alcalde
indica que eltema se¡á ingresado alorden dcl día y se les comunica¡á a la brevedad la
resolución del Concejo- Se retiran las representates de la Comisión y se vuelve a régimen
ordinario pard pror eder ,rl inrorme prpvio.

. lnforme del CBA. Se da lectura a lo informado por los reférentes del espacio y el Sr.

Alcalde manifiesta la necesidad de refoizar Ios vin.ulos, sugiriendo para iograr esto,
sesionar como Comisión Asesor¿r en lo Sociaj en el lugat dc r¡anera bimensual por lo
menos, participando a los funcionarios. lnfornla además, que habendo mantenido
algunas reuniones, se están afinalndo los meaanismos para oinamizar Ia gcstión de los
espacios.

' InteNención en ias letras Colegio Neruda del 1/08 al iU/0il
. Agradecimiento lCLAP
. Se enviaron ofcios de lunta Depaftamental ccn intervencioncs de Edil Ma¡celo

Tamboriñi y Diputado Oscar AmLgo pai:a con¡cinlie¡to.
. Obras:

Barrio Español. Inicio de macro canales y caracteristicas- Se propone realizar una
reunión informativa con los vecinos, parllcipando al Ingeniero encargado de las obras.

. lnicio de asfaltado en Camino Viejo. La primera palre de la obra estará concluyendo
esta semana, en próximas etapas se estará trabajando en veredas e iluminación. Se

recuerda clue esta obra forma parte de lo previsto Dor el piograma "Ciudades Seguras"
. Final de pluviales en 26 y rambla- Fali¿ la coloc¿rció]1 .le .ésped 'y.corrección de uno de

los accesos.
. Ve¡edas en ejecución calle 22

' Liceo terñinada a la espera de Ingeniería de 'l fánsito plra crllce en Circunvalación- Se
prevé inaugurar el 15 de agosto.

. lluñinación exterior Cristo Obrero con Dirccción oe Alumbrado

. Proyecto de desagote del baptisterio. nl Muuicipio desagotó y proveyó servicio de
barométrica. Ya está iluminada la fachada.
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. Comunicaciones con OSE por dél'jcil hidri.o, ncr sc h.r rccibido actualización de informe

de situación esta semaná
. Costeando ldeas. Se informa que se presentaron siete propuestas y se da un titular

sobre cada una de ellas, el próximo viernes se realizará la preselecc¡ón junto con las
Direcciones involucradas, se solicita a los Sres. Conccl'ales su participación. Confirman
las Sras Coriccjales Ad¡iana de Sosa, Leticia tsarrios y !larina tsáez y los Sres. Concejales
Luis Trujillo y Daniel López.

. Se inició esta semana la plantación de iirboies en el rnarco de1 plan de forcstación.

. Relevamiento de luminarias en l;r rambla. Se estar'n¿r colo.ando veinlitrés luminarias
desde la bajada accesibie de la Mansa hasta la es.ación saludablc. Se espera
complementar con cartelería adapfad¿ con illfornraciór{ sollre ei casco histórico y el
Aguila. Para esto, se solicitará la colab.ri¿ción de 'l urismo y La LIFA quienes habían
planteado su interés en particip¿rl

. En el día de la fecha, se realizó el lanz¿nliento del (longreso CH'l'en el salón de CCIFA.

. Se instaló y está opcrativa la ilunlinación de la fachada del Municipio.

. Se puede apreciar un ómnibus estacionado erl la pucr-ta .lei edifrcio municipal, es el
transporte de personas en situación de calle al refugjo de Salinas. Se informa además,
que entre las 9 y las 11 se autorizó el uso de las duchas municipales a tres personas en
esta situación.

Se pone a consideración elacta 23/017. Sin objeciones, se vot¿ por la alirmaliva 5-5 aprobado.

Pqrq inqresar:
Solicitud de información realizada por Conccjal William Bcrmolán
2023-81-1110 0001 Propuesta paradol Atláritida e:i,:-.nsiii-, ie piazo Res. 23/239
Sin objeciones, se vota por la aFirmativa el ingreso .ie los temas al orden del día. 5-5 aprobado.
lngresos:
Aprobación De I,'igm Julio. Sin objeciones, se vota por la ahrmativa 5-5 :rprobada.
Res 2023-229
Aprobación Partidas Mensuales Julio. S;in objeciones, se votl por la ali.mativa 5-5 aprobada.
Res 2023-2 30
Aprobación Fondo Permanente Julio. Sin objeciones, se voia p.r la aairúativa 5-5 aprobada.
Res 2023-231
Aprobación Caja Chica Julio. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res2O23-232
Renovación Fondo Permanente Agosto. Sin objeciones, sc vota por Ia añrmativa 5-5 aprobada.
Res 2023-233
Renovación Caja Chica Agosto. Sin obje.iones, se vota por la alirmativa 5-5 aprobada.
Res 2023-234
Compra Luminarias lit D un gasto de hasta $2.10,000. Sin objeciones, se vota por la afi¡mativa
5-5 aprobada.
Res 2023-23 5
Compra Barraca El cine t,it D Plastiducto y m¿iteriales pára cámaras hasla $18,000. Sin
objeciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobada.
Res2023-236
Compra aceite cadena motosierra y tan,,a bordeadora hasta S12,000 l-it C. Sjn objeciones, se
vota por la afirmativa 5-5 ap.obada.
Res 2023-237
Aprobar quince horas de publicidad rodante. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 5'5
aprobada.
Res.23l238
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2023-87-7710 0001 Propuesta parador Atlántida extensión dc plazo por noventa días. Se
mociona aprobar, pero expresando que elCon.cjo considcra iñpc.ioso iniciar cl proceso de
licitación correspondiente. Se vota por la afi!-mativa 5-5 aprobao.l.
Res.23/239
Propuesta de actividad en plaza Centenaria:/ Polideportivo. Se ila lecLura a la propuesta
reaiizada por funcionarias de "L,a Kasita" y colectiv. de inuleies. Se mociona aprobar la
actividad y los apoyos solicitados por url valor de hasta $ i.000 y ei alquiler de un baño para la
jornada en el Polideportivo. Sin obleciones, se vota llo¡ la aflrl-Il¡ri!,a 5-!j aprobado.
Res.23/240
2023-81 1280-00393 Grupos de docentes solicitan estufá pa¡a saión en Centro de Barrio
Atlántida. Se mociona poner a disposici,in est'.rfa y garraf¡ clLre se er']cuentran en el Centro de
Ba¡rio, solicitando al grupo de aiumnos que se hagan cargo de la recarga de gas. Sin
objeciones, se vota por la afirmativa, 5-5 aprobado.
2023-81-1280-00398 Evento para eldía del niño el 2C de agosto en Ciub Progreso. Sin
objeciones, se mocina aprobar los apoyos soli.iiados u rlifusión. Se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
Res.23/241
2023-81-1280-00399 Evento para el día del niño el 2 de septjembre en Centro de Barrio
Atlántida. Esta actividad se superpone con otra ya aprobada para el Centro dc Barrio, por 1o

que se mociona enviar a consulta y coordinación de otras tlo:iibles iecias. Se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Nota de CCIFA proponiendo actividad prr el .1ía de la nlñez ].13 de agosto) en plaza Varela. Se

mociona aprobar los apoyos solicitados y difusión. :ie vota poi la ailrmiltiva 5-5 aprobado.
Res.23/242
2023-81,-1,280-00404 Mantenimiento y pat¡ccinio de espircjo canino. Sesionando en régimen
de Comisión Ceneral,la Concejal Leticia Ban irs acliira ¿lgunas de las oropuestas expresadas
en la nota. Los integrantes del Club de Leones interesados en patrocinar el espacio proponen
un local móvil en caso de castraciones, mantrner un boiiq!in ale primeros auxilios en el lugar
y el trabajo voluntario de un veterinario. Tambén pr-oponene hacerse cargo de la iimpieza y
mantenimiento dellugar, iluminación e instalación.1e bebedero. Se mociona aprobar la
propuesta, poner en conocimiento al patrocinante anterior ) enviar a consulta y coordinación
con INBA. Se vota por Ia afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/243
2023-A7-72A0"002A0 Propuesta de talleres, campeonatos y promocjón del deporte !nforme
de CBAI. Se toma conocimiento de lo infbrmado por fcfcrcntes del Ceuü'o de Barrio Atlántida
y se mociona enviar a consulta con la Dirección de Deportes previo a continuar con las
articulaciones para agregar los talleres a la grilla de ¿ictivi.iades. Se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
2023-81-1280-00346 "'li adición Canaria" con infbrme de CBA se mociona mantener el
permiso de uso de la cancha, ciñéndose a las ¡ecomendaciones Ge los funcionarios del Centro
de Barrio. Se vota por la afirmativa 5-5 irprobado.
2023-81-1280-00410 Solicitud de apoyo para 'Atlántida Canta". Soljcirud de declaración de
interós. Se mociona declarar Ia actividad de interés dei ¡'4unicipio y envial- a la Direccjón de
Cultura sugiriendo coordinar los apoyos soljcrtados. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.231244
2023-81 1280-00409 Solicitud de apoyo para actividad de'AUHLAI Por superposición de
activ'dades es imposible brindar todo eL apoyo solicitado, !c mociona enviar al Centro de
Barrio a efectos de que, en comunicación con la parlc !nte.esad¿r, se aoordinen los apoyos
posibles. Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.23/245
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2023-81-1280-00408 Sergio Bellone presenta ciclo dc: toques y solicita apoyos varios. Se
mociona poner a estudio de la Comisiórr Asesora en Io Social la propuesta. Se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Solicitud de informe ingresada por el Clncejal \4/illiam Be!'molén. Se da lectura a la solicitud
del Sr Concejal. Sobre la forma en que el banco de alimentos se sosijene, el Sr Alcaide
responde que el plopio Concejo ha votado apoyos ctonóm:cos po,- treinta mil pesos y el
Gobicrno de Canelones envía todos los lneses rnsumcs, aa,emás, se reciben algunas
donaciones. De MIDES no se está recibiendo apoyo- L¿r Coicej¿l-A.dlian¿i de Sosa agrega que,
de solicitarse información a MIDES, sería bueno recibirla rañbién sobre el Plan de
Alimentación Territorial, que aún no parece estar ejecutándose, además de información sobre
criterios de selección, personas registmdas ]¡ pelsonas que reciben la ayuda. El Concejal
William Bermolén mociona enviar a MIDES la consLrlla realizada por ól agregando lo
propucsto por la Concejal Adriana de Sosa. Se vota 'Jor la alirr¡ativa 5'5 aprobado.
Res.23 /246

Siendo las 20:30hs y no habiendo más temas para tfarar, ss levanta ia sesión.
Resoluciones aprobadas por unanimidad 2023 /229 ala2023/24()

LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORCA Y FIRT,Í.{ EN LA CJUDAD DE A]'I,ANTIDA EL DiA 15

DE¡GCEID DE 2023, LA QtlE 0CUPA DEL FoLIO N0 0i6 al ¡l'059
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Gustavo González

Alcalde Municipio de AtlánEda

Adriana de Sosa
Conceial

Bermolen




